



4A全員集合！

みんなそろって記念撮影です！



4B全員集合！

4年生は、5日23日、大泉清掃センターと向井千秋記念科学館の見学に行きました。最初の大泉清掃センターでは、ゴミの処理の方法をセンターの方が説明してくれました。群馬県は、出すゴミの量が多いそうです。私たちがリサイクルを進め、ゴミの量を減らす努力をする必要があることがわかりました。見学コースから、焼却炉の中やゴミを搬入するトラックなどを見ることができました。そのほかにも、ペットボトル・危険物など分別して集めている場所も見学しました。私たちのために、たいへんな仕事している人たちがいることもわかりました。



熱心に話を聞く子どもたち



ゴミ処理の方法に興味津々、身乗り出して見学しています！



午後は、向井千秋記念科学館に見学に出かけました。プラネタリウムを鑑賞したり、体験コーナーで様々な科学的な体験をしたりして『素敵な1日』を過ごすことができました。



スピード全開！ ダッシュだあ！



ペットボトルの中の液体に興味津々！



みんなで記念撮影です！



はい！ポーズ！ これは何の部屋だ？



とっても真剣です！







